



MANUEL FERNÁNDEZ

El proyecto busca acercar el pensamiento innovador a los alumnos y surge de una alianza entre Desafío Levantemos Chile e Innovación de “El Mercurio”.

## PROYECTO DE “EL MERCURIO” Y LEVANTEMOS CHILE EN PERQUENCO:

# DaleProfe e Inacap se suman a desafío de InnovaXD en el sur

Dos nuevos aliados suma el Desafío InnovaXD: Se Puede, que busca acercar el pensamiento innovador a los alumnos de las escuelas de Perquenco, en la Región de La Araucanía. Se trata de Inacap y DaleProfe, que entregarán talleres de robótica a los equipos ganadores y financiamiento a proyectos de sus profesores guías, respectivamente.

El certamen nace de una alianza entre Desafío Levantemos Chile e Innovación de “El Mercurio” e invita a los escolares de 4° a 6° básico a pensar en soluciones innovadoras a problemas de la comuna, inspirándose en las noticias de la plataforma innovaxd.cl.

“La educación cambia vidas y permite que todas las personas saquen adelante sus sueños. Fomentar la innovación desde edades

tempranas, que es lo que busca esta instancia, es clave para potenciar la creatividad en niños y jóvenes”, destaca Lucas Palacios, rector de Inacap.

“La clave para innovar es la empatía, saber conectar y entender realmente un problema para proponer soluciones pertinentes. Por eso el trabajo llevado a cabo por los estudiantes que participaron en esta iniciativa es tan valioso y significativo, porque demuestra su interés y capacidad para conectar con un problema de su comunidad y proponer soluciones innovadoras que generen valor”, añade Francisca Medeiros, directora ejecutiva de Fundación LarrainVial y líder de DaleProfe.

La premiación se realizará el próximo lunes en Perquenco.